



Adolfo Suárez Illana, tercero por la izquierda, en la mesa presidencial de la Clausura del Título Universitario./BARROSO

UNIVERSIDAD ■ ASAULA UNAMUNO

Adolfo Suárez Illana: “La Tauromaquia es el arte más singular y puro de la tierra”

■ Los 13 alumnos matriculados en el título de Experto en Dirección de Empresas Taurinas recogieron el certificado en la jornada de clausura

JAVIER LORENZO

“Soy el más humilde y pequeño de todos los toreros, pero torero”, bajo el respeto extraordinario y la pasión por la Tauromaquia Adolfo Suárez Illana impartió el discurso de clausura del Título Universitario de Experto en Dirección de Empresas y Actividades Taurinas que se ha desarrollado en Salamanca desde el mes de noviembre, y en el que se matricularon 13 alumnos venidos desde toda España. Todos recogieron el diploma acreditativo que les certifica con este título que se ha impartido por primera vez en la Universidad de Salamanca, donde ayer se dieron cita destacados personajes del mundo de los toros como el maestro “Niño de la Capea” o toreros

como José Ignacio Sánchez y Eduardo Gallo, además de ganaderos como Julio Pérez Tabernero o José Agustín Mateos. “Es difícil transmitir lo que siento yo incluso cuando toreo de salón con la toalla en el baño de mi casa; ese es un sentimiento único que se multiplica por el infinito cuando se hace delante de un toro”, como él mismo ha hecho en algunos de los festivales taurinos en los que participó; aunque Adolfo Suárez Illana rápido mostró el respeto por la profesión: “Es el espectáculo más singular de la tierra, en el que se baila con la muerte delante de un toro”, apuntó. “No le tengo ningún reproche, es más toda la admiración y el respeto posible que le puede tener un padre a un hijo, pe-

ro yo en el único sitio en el que no he sido hijo de Adolfo Suárez, es cuando he estado en el ruedo delante de un toro”, explicó Suárez Illana a la hora de referirse a la grandeza de este espectáculo, al que nunca ha querido traicionar: “He tenido ofrecimientos para tomar la alternativa e incluso para vestirme de luces; pero no he querido servirme de la Fiesta, sino apoyarla y defenderla”.

ALUMNOS. Ayer recogieron el diploma de este curso Alberto Revejado, Andrés Verdeguez, Ángel Villalón, Ángel Moreno, David Gracia, Enrique Gómez, Hugo Ibáñez, José Ignacio Cascón, José Manuel Sánchez, María Luz Prieto, Pedro Murillo y Santina Benito.